



Se instalarán mesas de trabajo para la reforma electoral: Ignacio Mier

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, informó que se instalarán mesas de trabajo para comparar las propuestas de los grupos parlamentarios y buscar coincidencias respecto a la reforma electoral. El martes se reunirán las comisiones de Puntos Constitucionales, Reforma Política Electoral y Gobernación para iniciar la revisión de las iniciativas de todos los partidos, así como la propuesta federal.

<https://drive.google.com/file/d/1VPyDzFNONVjxZlrRmZIZQ5jdlidDqfvl/view>